

根木内中学校 保護者委員会だより 5月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

5月12日(木)10時より、第一多目的室において、第2回保護者委員会を開催いたしました。
委員会の内容をお知らせいたします

1. 教頭先生より

本日は、3年生が修学旅行中なので校長が不在です。

教頭就任1ヶ月が過ぎ、根木内中の感想は、3年生が最上級生としての手本となる姿を見せてくれているので、学校が落ち着いていて大変いい状態であるということです。

また、地域支援本部・おやじの会・保護者委員会やボランティアのバックアップが素晴らしく、地域に支えられている学校だと感じています。いつのまにか花が植えてあったり、スタ★サボへの協力など、かゆいところに手が届く支援をしていただき感謝しています。

2年生はまもなく始まる林間学園に向けて準備をしています。

1年生は部活動が始まり、疲れている毎日だと思いますが中学生としての生活を頑張っています。6月の校外学習への取り組みがまもなく始まります。



2. 保護者委員会委員長(江戸野さん)より

江戸野です。委員長を引き受けて、まだ戸惑っている状況ですが、1年間よろしくお願いします。

3. 学校支援地域本部長(安達さん)より

ゴールデンウィーク明けに学校に来てみたらお花が植えてありました。保護者OBの方が植えて下さったそうです。また、保護者の方から、ひまわりの種をいただいて…楽しくやっています。

4. 生徒の学校生活について(生徒指導主任 渡邊先生)より

新年度が始まって1ヶ月が経ちました。自主的な活動が多くなってきた一方で、2・3年生は宿泊行事が続くせいか、少々浮き足立つ生徒たちも見られます。メリハリのある行動がとれるよう、委員会活動でも呼びかけさせていきたいです。

不審者情報が続いているので、一人で行動させないようご家庭でもご指導下さい。情報がある場合は連絡メールを流しますので、1年生の保護者は登録をお願いします。2・3年生の保護者の方でメールアドレスの変更がある場合は、学校に申し出ていただいて再登録をして下さい。5/20(金)にテストメールを配信する予定です。(配信しました。)

SNS(ツイッター・ライン等)については、引き続き学校でも指導していきますが、ご家庭でも目を配っていただきますようよろしくお願いします。

5/16~31は衣替えの移行期間です。

《各学年主任より》

今月は3年生が修学旅行中、他の学年も授業との折り合いがつかず、学年主任の先生との懇談はありませんでした。来月は、各学年とも旅行行事が終わり、子ども達のその時の様子、また、その後の様子をお話いただけると思いますので楽しみに！



《編集後記》

夏至に向かって、日々暗くなるのが遅くなっていますね。下校時刻も日没時刻に合わせて決められていますが、まだ明るいから…と、帰宅途中に立ち話をしている光景が時折見られます。不審者情報も絶えていないことも考えると心配ですね。「ただいま！」と生徒皆が元気よく帰宅できるよう、ご家庭でも「時間」について再確認してみたいかがでしょうか。

